

お知らせ

明けましておめでとうございます。
旧年中は、大変お世話になりました。
本年もよろしくお願い致します。

早速ですが「月刊 弓道 1月号」の表紙に、本郷ふじやま公園弓道場が掲載されますので、楽しみにして下さい。

本郷ふじやま公園弓道場 横浜市弓道協会 ◎ 安田憲二

今月の表紙

横浜市本郷ふじやま公園弓道場は、栄区弓道協会が横浜市に陳情・請願して建設が実現し、落成から22年となります。

横浜市の区政改編で旧戸塚区から栄区が誕生、現栄区スポーツ協会が設立されました。同時に戸塚弓友会に所属の栄区在住の有志が主体となり、栄区弓道協会を立ち上げ、栄区スポーツ協会の傘下となりました。会員はそのまま戸塚弓友会に所属しながら、栄区内の弓道場建設を横浜市に働きかけ続けました。

弓道場の矢取り道には京都の三十三間堂を彷彿する支柱が並び、弓道場らしさを感じさせます。周りの豊かな自然を借景にして季節の移り変わりも感じられます。道場から望める富士山の、その裾野のように大きくそして力強い行射を目指して、みなさん稽古に励んでいます。

建設に尽力した栄区弓道協会や、応援していただいた横浜市弓道協会、近隣の弓友会、横浜市など関係各位に感謝し、親しまれ愛される弓道場として利用されています。



本郷ふじやま公園弓道場